

Valeur ludique

La Tyrolienne plaît à des enfants d'âges très différents et convient bien pour les aires de jeux non surveillées. Le câble reliant les deux extrémités est suspendu de telle manière que les enfants n'ont pas besoin de courir ou d'être poussés pour prendre de l'accélération.

Les portiques de départ et d'arrivée sont construits de façon à englober les zones de sécurité, de sorte que la longueur totale du câble soit exploitable, sans perdre un seul mètre. Les enfants et les adolescents aiment la grisserie et la sensation de vitesse que ce jeu procure d'un bout à l'autre. Le chariot du siège se bloque automatiquement si personne ne l'utilise.



Sur cet équipement la flèche du câble permet une arrivée en douceur. De plus les portiques pointus en bois ne manquent pas d'attirer les regards, avec leur design tout à fait original.

Télesiège à rampe de départ
jusqu'à 30 m

Caractéristiques principales

- la plateforme de départ permet une pose de jeu sans travaux important de terrassement
- la hauteur de la station de départ permet une descente jusqu'à la toute fin
- chariot construit pour une descente douce et silencieuse
- tension ajustable du câble possible par une personne seule
- construction solide, en bois, attractive
- attrait du jeu : design des portiques bois, glissade de grande longueur

Convient

- aux enfants dès 4 ans
- dans les aires de jeux publiques, centres de loisirs,
- piscines découvertes
- parcs de loisirs



L6.01150